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Почему хорошая земля отдана китайцам 
в аренду, а наши дети вынуждены рабо-
тать за копейки на нашей же земле на 
китайцев?
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Так что, господа, может, хватить лить грязь 
на наше прошлое - её более чем  достаточ-
но в вашем настоящем. Что бы вы ни гово-
рили о том времени,  но оно было временем 
созидания.
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Спрашивается, разве такой мэр нужен Вла-
дивостоку — мэр-разрушитель, недееспо-
собный мэр?                                                                                
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Всё вокруг колхозное, вся 
лучшая земля - моя!                     1,3

«Нет» коммунальному беспределу! 2

Лесть - удел слабых 5

Спешите делать добро! 8

С Первомаем, товарищи!

0,5    яйца в день не пожалели ребенку от 
своих щедрот депутаты от ЕР, прого-
лосовавшие за новую потребитель-

скую корзину для приморцев. 

Цифра  недели

Не так давно по одному из центральных телевизи-
онных каналов был показан репортаж с нынеш-

него ЗиЛа. Некогда мощнейший советский завод сто-
ит, и только бывший рабочий (сейчас сторож) вспо-
минает о былом величии гиганта индустрии. Предпри-
ятие закрыто. Тишина…

Но «порадовало» сообщение о том, что на месте завода бу-
дут разбиты новые микрорайоны, где наряду с жилыми домами 
откроются тысячи офисов. Там, где раньше рабочие выпуска-
ли автомобили, предполагается разместить сотни и сотни клер-
ков, которым предстоит сидеть перед компьютерами, возможно, 
что-то рекламировать и наполнять содержимым тонны бумаги.

Впрочем, исполнять реквием по заводу не собираюсь, хотя 
и жаль это наследие СССР. Меня здесь волнует иное, совсем 
иное.

Процессы закрытия промышленных предприятий по все-
му «цивилизованному» миру происходят постоянно. Рабочий 
класс ликвидируется и разлагается вполне намеренно. Рабочий 
класс всегда был готов к солидарности, забастовочному движе-
нию да и, вообще, доставлял власть имущим массу неприятно-
стей в силу своего существования и специфики работы, пред-
полагающей единство в отстаивании своих интересов. И раз 
по-настоящему рабочий класс контролировать не удавалось, то 
и было принято решение упразднить его как класс. Эра капита-
лизма заканчивается. 

Много дней мы пребывали в ожидании прихода весны. Она 
пробилась к нам с опозданием. Но мы были уверены – весна, 
тёплые и яркие дни придут непременно.

Мы входим в Первомай с решениями XV Съезда партии, 
устремленными на борьбу за достойную жизнь каждого 
труженика, нацеленными на победу идей социализма и 
справедливости.

В дни работы Съезда мы были со своими друзьями из 95 
коммунистических и рабочих партий всего мира. В этом 
единении левых сил мы черпаем убежденность в новой победе 
трудящихся разных стран и континентов в борьбе за мир, труд, 
свободу и социальную справедливость.

С праздником, дорогие друзья!
Крепкого здоровья и исполнения желаний Вам, Вашим 

родным и близким.
Председатель ЦК КПРФ Г.А.Зюганов

К рестьяне некогда бывшего знаменитого кол-
хоза-миллионера имени 19-ого партсъезда Ок-

тябрьского района Приморского края обратились 
с просьбой к редакции выехать на место, что-
бы помочь разобраться, почему они, имея на ру-
ках свидетельства о праве собственности на зем-
лю, оказались без этого права? Почему пай на 
землю оказался виртуальным? Почему крестья-
не после реорганизации колхоза в организацион-
но-правовую форму открытого акционерного об-
щества оказались без прав на свою долю иму-
щества и нынче вынуждены влачить нищенское 

существование? 
Редакция «Правды Приморья» попросила журналиста 

Александру Набокову разобраться в ситуации.
Вечером, прямо, что называется с колес, я встретилась 

в с.Покровка с зареченцами, которые ожидали меня на квар-
тире первого секретаря комитета Октябрьского местного от-
деления КПРФ Тамары Михайловны Журавлёвой.

Первым делом начинаю изучать документы. Раиса Юнусов-
на Нильга передает мне пакет разрешительных документов 
на право собственности на землю.

Да здравствует Первомай – праздник солидарности 
трудящихся!

Идеям Маркса, Энгельса, Ленина, Сталина – жить и 
побеждать!

Наш курс – труд, народовластие, социализм!
Мир! Труд! Май!
Человек труда! Борись за свои права!
Только честные кадры могут решить все!
Дал слово – держи! Не способен выполнять обещан-

ное – уходи!
Национализацию стратегических отраслей экономики 

- в жизнь!
Прогрессивная шкала налогов – первый шаг к 

социальной  справедливости! 
Отечественная промышленность – залог безопасности 

страны!
Нет власти феодальной олигархии, криминала и 

коррупции!
ЖКХ – коммунальная шарашка коррупционеров и 

казнокрадов!
Правительство национальных интересов – будущее 

России!
Руки прочь от славной истории Страны Советов!
Наша цель – обновленный социализм!
Каждый, кто честен - встань с нами вместе!
Слава человеку труда!
Вместе – победим!
Власть и собственность – народу!
Правда и справедливость – девиз коммунистов!
Жулик и вор - рабочему не товарищ!
Требуем смены социально-экономического и политиче-

ского курса страны!
Даешь продовольственную безопасность России на 

базе отечественного производства!
Цены на продовольствие и тарифы ЖКХ – под контроль 

народа!
Вор должен сидеть в тюрьме, а коррупционер – в 

дерьме!
Спасем село от горе реформаторов!
Даешь зарплату, превышающую прожиточный уровень!

Все вокруг колхозное, вся 
лучшая земля — моя!

Апофеоз прислуги

Дорогие 
соотечественники!
Товарищи и друзья!

Призывы и лозунги 
ЦК КПРФ к 1 Мая

Окончание на стр. 2

Окончание на стр. 3

Виртуальный земельный пай

Реквием по стране
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Убийство женщины-
полицейской «заказал» муж

Пятеро жителей Владивостока задержа-
ны и взяты под стражу по подозрению в за-
казном убийстве женщины, которая явля-
лась сотрудником полиции. В настоящее 
время картина преступления восстановле-
на. По версии следствия, в апреле 2013 
года бывший муж потерпевшей, не желая 
передавать ей часть денег в качестве выку-
па доли в квартире, решил организовать ее 
убийство. Пообещав в качестве оплаты за 
услуги 1 миллион рублей, он привлек четве-
рых местных жителей. 23 апреля злоумыш-
ленники подкараулили женщину в лифте 
в доме по улице Нейбута, с помощью элек-
трошокера лишили ее возможности сопро-
тивляться. Они перевезли ее на автомоби-
ле в заранее подготовленное место, где на-
несли удары металлической трубой по голо-
ве и убили. Тело женщины вывезли в район 
бухты Стеклянной, сожгли и закопали в лес-
ном массиве.

Присяжные снова оправдали 
обвиняемых по делу об на АПЛ 
«Нерпа»

Тихоокеанский флотский военный суд вы-
нес оправдательный приговор по делу об 
аварии на АПЛ «Нерпа». 

Напомним, авария произошла в ноябре 
2008 года во время ходовых испытаний — 
сработала система пожаротушения, и в от-
секи стала поступать смесь фреона и те-
трахлорэтилена. Всего на борту АПЛ находи-
лись 208 человек, в результате аварии по-
гибли 20, еще 21 человек был госпитализи-
рован с отравлением.

Капитана 1 ранга Дмитрия Лаврентье-
ва обвинили в превышении должностных 
полномочий с причинением тяжких послед-
ствий — гибелью людей, а старшину Дми-
трия Гробова — в причинении смерти по не-
осторожности двум и более лицам. 

14 октября 2011 года суд ТОФ вынес 
оправдательный приговор на основании 
вердикта коллегии присяжных заседате-
лей. Верховный суд удовлетворил кассацию 
прокуратуры, которая требовала отмены 
оправдательного приговора командиру лод-
ки и матросу. Дело было направлено на но-
вое судебное рассмотрение в тот же суд, но 
в ином судейском составе.

26 апреля 2013 года коллегией присяж-
ных заседателей, вынесен оправдательный 
вердикт по делу об АПЛ «Нерпа». Присяж-
ные единогласно признали невиновными 
командира атомной подводной лодки «Нер-
па» капитана 1 ранга Дмитрия Лаврентье-
ва и старшину 1 статьи контрактной служ-
бы Дмитрия Гробова.

Скр ыли на логов  на  30 
миллионов 

Сотрудниками управления экономиче-
ской безопасности и противодействия кор-
рупции УМВД России по Приморскому краю 
пресечена деятельность коммерческой 
компании, сотрудники которой подозрева-
ются в уклонении от уплаты налогов в осо-
бо крупном размере — сумма, которую уда-
лось «сэкономить» компании, по предвари-
тельным подсчетам составляет 30 миллио-
нов рублей, сообщила пресс-секретарь по-
лиции УМВД России по Приморскому краю 
Евгения Соковишина.

Бизнес коммерсантов основывался на 
организации строительных и монтажных 
работ на территории краевого центра. Опе-
ративными сотрудниками установлено, что 
с целью завышения затратной части де-
нежных средств подозреваемые приняли 
решение использовать реквизиты фиктив-
ного подрядчика, не имеющего отношения 
к финансово-хозяйственной деятельности 
организации. По поддельным документам 
в налоговую декларацию были внесены за-
ведомо ложные сведения о сотрудничестве 
с фиктивным подрядчиком.

По материалам информагентств.

Куда идёшь, 
Приморье?

Капитализм, выполнявший роль мостика 
между чем-то и чем-то, стал ненужным и исчеза-
ет как мираж в пустыне. И спешит войти в реку 
истории старое, но вряд ли доброе, образова-
ние, где останутся только господа и слуги.

Слуги очень выгодны. Они полностью завяза-
ны на привычках и прихотях господ. Они удов-
летворяют их. Слуга может быть весьма ум-
ным — вспомним Фигаро Бомарше. Театралы 
знают «Женитьбу Фигаро», но ведь Бомарше на-
писал три пьесы. В первой Фигаро — молодой 
человек, успешно делающий карьеру и дурача-
щий всех вокруг. Во второй тот же, но повзрос-
левший Фигаро успешно манипулирует аристо-
кратом для достижения своих целей. А вот в тре-
тьей наш герой превращается в верного слугу. 
Эволюция Фигаро завершилась, он понял, что 
без Альмавивы нет и благосостояния Фигаро…

Американец Джефф Фоукс в прошлом году 
выпустил книгу «Экономика прислуги: амери-
канская элита решила распрощаться со сред-
ним классом». Фоукс прогнозирует перетека-
ние среднего класса в сферу прислуги. И он 
прав. Средний класс убивается точно так же, 
как и пролетариат. Средний класс с его пре-
тензиями на какие-то права должен быть раз-
мыт и уже размывается. В соответствии с те-

орией управления Гарольда Ливитта меньшая 
часть среднего управленческого звена («офис-
ный планктон») перейдет на более серьезный 
уровень, а большей же части предопределен 
путь вниз — в прислугу (раз рабочего класса 
в наличии не имеется).

Прислуга хороша для управления. Она атоми-
зирована и раздроблена по статусам и жалова-
нию. Она не может объединиться. Она полно-
стью зависит от хозяина. И случись какая поли-
тическая буча, она выступит проводником инте-
ресов хозяина (ее воля подчинена хозяйской). 
Прислугу легко выставить на улицу и лишить ку-
ска хлеба и права нового найма у другого госпо-
дина (для сего просто надо иметь телефон). Сле-
дует учесть и опыт Великой Французской рево-
люции конца XVIII века, когда с бегством из Па-
рижа аристократии от голода стали умирать слу-
ги, парикмахеры и белошвейки (их работа зави-
села от наличия элементарного господ). И, кста-
ти, в одном из первых вариантов Конституции 
революционной Франции тем, кто находится 
в услужении, запрещалось принимать участие 
в выборах.

Современная прислуга более разнообразна, 
чем в XVIII столетии. Она включает в себя не 
только дворецких, поваров, конюхов, белошве-
ек, но и «гордых» артистов (поющих песни о люб-
ви и централе на «кооперативниках»), музыкан-

тов, художников, дизайнеров, имиджмейкеров, 
копирайтеров, ди-джеев, составителей буке-
тов, оформителей ландшафтов и прочих. «Но-
вая» прислуга, претендуя на креативность сво-
его труда, все равно остается прислугой, ибо 
всецело зависит от благожелательности хозяи-
на. Хоть эта прислуга и кичится личными талан-
тами и иногда даже подтрунивает над работода-
телями, в реальности она исполняет роль, мало 
отличимую от обязанностей холопа, выносящего 
за господином ночной горшок. Достаточно ска-
зать: «Пшел вон!» — прислужник оказывается 
у разбитого корыта.

При этом «качественная прислуга» не должна 
иметь своего мировоззрения, дабы, не дай Бог, 
не задуматься о том, что можно занять хозяй-
ское место (помечтать можно — слугам разре-
шено мечтать). А мы удивляемся, почему в мире 
деградирует образование, уничтожается исто-
рия (замещается квазиисторией), почему спе-
циализация вытесняет универсализм из выс-
ших учебных заведений. Изумление проходит, 
если понять, что прислуга не должна охватывать 
всех мировоззренческих проблем в целом (это 
удел только хозяев), она обязана жить сказками 
и страшными рассказцами, но не гордиться сво-
ими предками (гордость противопоказана вер-
ному слуге, если это не гордость за хозяина)…

Современность оборачивается глубокой древ-
ностью. Свершается оборотничество высше-
го порядка. Надо осознать сие. Пока не позд-
но. Прозреть — прозревшего тяжело дурачить 
даже во тьме.

Александр Гончаров. Однако.

Апофеоз прислуги
Реквием по стране

Окончание. Начало на стр. 1

В  Находке прошел массовый митинг 
протеста против роста тарифов 

и нормативов на услуги ЖКХ, цен на 
продукты, лекарство и топливо. В нем 
приняли участие более 700 жителей 
города, возмущённых решением пра-
вительства РФ о введении социаль-
ных норм на электроснабжение и ро-
стом цен на услуги ЖКХ.

Митинг поддержали представители несколь-
ко политических партий, которые в жесткой 
форме критиковали механизм роста тари-
фов, демонстрируя на цифрах, как за послед-
ний год суммы в квитанциях в Находке рез-
ко взлетели. Говорилось и о том, что с 1 июля 
рост услуг ЖКХ в Приморье составит в сред-
нем 15 процентов. Подорожают электроэнер-
гия, водоснабжение и водоотведение, тепло-
вая энергия… Сегодня плата за общедомовые 
нужды составляет 40-50 процентов, а в ряде 
случаев— 200-300 процентов от использова-
ния квартирной электроэнергии!

Мало того, на нас переложили даже контро-
лирующие и фискальные функции государства. 
Мы сами должны ходить по подъездам и квар-
тирам, выискивать неплательщиков, должни-
ков и похитителей электроэнергии и других ре-
сурсов, обязывать и принуждать собственни-
ков жилья устанавливать приборы учета и ме-
нять старые, сообщать о таких нарушителях 
куда следует, в соответствующие органы. А на 
каком, простите, основании? Согласно какой 
статье Конституции, гражданского, процессу-
ального или уголовного кодексов Российской 
Федерации нас наделили такими «полномочи-
ями»? Это ничего вам не напоминает? И даже 
если кто-то клюнет на эту провокацию госу-
дарства и полезет к другим в квартиру выис-
кивать утечки и хищения, а ему там дадут по 
«рогам» — то интересно, государство встанет 
на его защиту? Прибегут ли участковый и дру-
гие стражи полицейского порядка вязать соб-
ственника, посмевшего поднять руку на вторг-
шегося в его квартиру соседа — «народного 

контролёра», рьяного исполнителя коммуналь-
ных инструкций и предписаний?

Как остановить весь этот коммунальный 
беспредел? Путь только один — массовые ак-
ции протеста, выступления в СМИ, если есть 
такая возможность, в интернете и создание 
горожанами разных сообществ для объедине-
ния общих усилий и возможностей каждого. 

Об этом говорили выступающие на митин-
ге. За час с небольшим выступило пятнадцать 
человек и в каждом выступлении звучало реф-
реном одно: надо что-то делать! Почему мы не 
собирались раньше? Давайте собираться каж-
дый месяц! Где вас (т.е. нас коммунистов) най-
ти? И многое другое.

«Несмотря на то, что сегодня теплый выход-
ной день, и мне надо на дачу, считаю, что от-
сиживаться и критиковать по кухням нельзя. 
А то возмущенных много, а как выйти и под-
держать организаторов, так желающих труд-
но найти. Я возмущен таким ростом цен на ус-
луги ЖКХ, потому и здесь!», — сообщил при-
шедший на митинг доктор наук Юрий Наумов.

«Я была во многих городах России, но таких 
цен, как в Находке буквально на все, нигде не 
встречала! Как нам жить, когда пенсии чуть 
больше семи тысяч, а услуги ЖКХ отбирают 
всякую надежду прокормить свою семью», — 
возмущалась Валентина Филиппенко.

Складывалось впечатление, что жители, об-
суждающие свалившееся на них горе под на-
званием «ЖКХ» в семье, на работе, на редких 
и малочисленных домовых собраниях, оказав-
шиеся вдруг на мероприятии, где их сотни, по-
чувствовали свою силу, локоть товарища, со-
седа, обрели уверенность в себе и желание 
бороться за свои права. И тут, конечно, глав-
ное для наших коммунистов не дать угаснуть 
этому порыву, не обмануть ожидание участ-
ников митинга и не утратить наметившуюся 
связь, тонкую нить между КПРФ, её сторонни-
ками и остальной частью простого населения, 
которое до этой поры лишь пассивно наблю-
дало за нашими мероприятиями и никогда не 

принимало в них участия. И вот мы эту часть 
пригласили на митинг, организованный комму-
нистами. Две наши местные газеты «Рио Па-
норамма» и «Находкинский рабочий», прозван-
ные в народе «брехунками» за скучные и неин-
тересные материалы с надуманными пробле-
мами или полным отсутствием таковых — ни-
когда не печатали наши объявления, т.к. обе 
находятся на содержании у местной админи-
страции и служат только для «лакировки» гряз-
ного городского фасада. Поэтому все опове-
щение проходило «в ручном режиме» путем 
разноса, расклейки и раздачи в автобусах.

Да, не просто сделать первый шаг и со-
брать 700 человек, пусть даже объединенных 
общей проблемой в городе, который спал по-
следние двадцать лет. Но еще труднее сделать 
шаг второй, а это уже должны быть практиче-
ские меры с реальными результатами. И мно-
гие будут в ожидании этого. Да, мы раздава-
ли листовки, наши выступления были понят-
ны и созвучны мыслям горожан, но это толь-
ко слова и эмоции, а сейчас должна после-
довать работа и здесь потребуются наши об-
щие усилия и возможности каждого активно-
го участника прошедшего митинга — первого 
акта пробуждающегося гражданского самосо-
знания горожан. 

Участники акции протеста потребовали 
установить предел в оплате услуг ЖКХ — не 
более 10 процентов от доходов семьи, требо-
вать от губернатора края отказаться от реали-
зации пилотного проекта на территории края 
по введению социальных норм потребления 
электроэнергии, воды, газа и тепла. Резолю-
ция находкинского митинга в ближайшее вре-
мя будет направлена президенту РФ, главе 
правительства РФ, в Госдуму РФ, губернатору 
Приморского края, в Законодательное Собра-
ние, в Генеральную и краевую прокуратуры.

Э. Прошковский,
помощник депутата 

Законодательного Собрания, 
фото автора.

Находка: «нет»   
коммунальному беспределу

Точка кипения Приморья
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Еще в декабре 1996 года на основании 
Указа президента РФ от 27 октября 1993 
года № 1767 «О регулировании земельных 
отношений и развитии аграрной реформы 
в России» и постановления администрации 
Октябрьского района она получила свидетель-
ство на право собственности на землю.

В августе 2005 года Р.Ю. Нильга в Феде-
ральной регистрационной службе Главного 
управления Федеральной регистрационной 
службе по Приморскому краю получает сви-
детельство о государственной регистрации 
этого права. А 4 июня 2012 года получает 
свидетельство о государственной регистра-
ции права, выданное Управлением Феде-
ральной службы государственной регистра-
ции, кадастра и картографии по Приморско-
му краю.

Аналогичные документы получила и Татья-
на Ивановна Пороховая.

Однако, когда женщины 11 сентября про-
шлого года приехали на свои собственные 
земли, то, к своему изумлению и возмуще-
нию, увидели китайских граждан, работаю-
щих на их наделах.

На вопрос: «Что вы здесь делаете?», в от-
вет получили объяснение, что они арендуют 
землю у генерального директора ООО «Зареч-
ное» М.Ю. Мишина.

Р.Ю.Нильга с Т.И.Пороховой попросили 
китайцев вызвать Михаила Юрьевича, чтобы 
разобраться, каким образом их собственные 
земли попали в его распоряжение?

Генеральный директор ОАО «Заречное» 
Мишин, он же депутат представительной 
власти Октябрьского района, член партии 
«Единая Россия», вскоре приехал. Женщины 
предъявили руководителю претензии, как по-
считали они, о самоуправстве, и предостави-
ли документы на право собственности земель.

Однако Мишин ответил, что их докумен-
ты недействительны. Свои же, на право 
собственности данного участка земли, не 
предоставил. 

13 сентября 2012 года Р.Ю.Нильга 
и Т.И Пороховая пишут заявление в ОМВД 
России по Октябрьскому району, где сообща-
ют о данном факте и просят возбудить уго-
ловное дело.

Однако исполнитель данного заявления 
участковый уполномоченный ОМВД РФ по 
Октябрьскому району, старший лейтенант по-
лиции А.А. Сабуров и и.о. начальника ОУУП 
и ДН капитан полиции М.М. Силин «ничего та-
кого» в действиях Мишина, предусмотренно-
го ст. 330 ч.1 Уголовного кодекса РФ (самоу-
правство) в ходе, так называемой проверки, 
не находят, мотивируя гражданско-правовы-
ми отношениями и рекомендуют заявителям 
обратиться в суд. Таким образом, выносится 
постановление об отказе в возбуждении уго-
ловного дела, и пайщики остаются с «сини-
цею в руках»…

До сего дня на руках Ольги Евгеньевны 
Горковенко виртуальный земельный пай. 
Даже обращение за его реализацией в аппа-
рат правительства Российской Федерации не 
дало конкретных результатов.

Напротив, на владелицу документа свиде-
тельства на право собственности на землю 
О.Е. Горковенко прокурор Октябрьского рай-
она, советник юстиции А.А. Миненко напи-
сал «депешу», начальнику ОМВД России по Ок-
тябрьскому району полковнику полиции Сер-
бину В.В..

Он направляет копию обращения Ольги Ев-
геньевны по факту самовольного захвата зе-
мельного участка, а также по факту клеветы 
на прокуратуру Октябрьского района для про-
ведения проверки и принятия решения в по-
рядке ст. ст. 144-145 УПК РФ!

Что характерно, прокурору А.А. Миненко 
прокуратура Приморского края за подписью 
и.о. начальника отдела по надзору за испол-
нением законов в сфере экономики и эколо-

гии М.П. Иванова поручала рассмотреть обра-
щение Горковенко О.Е., поступившее из ап-
парата правительства Российской Федерации 
по вопросу оформления права на земельный 
участок.

Вместо этого Ольга Евгеньевна, в конеч-
ном итоге, получила ответ, что в ее действи-
ях отсутствует состав преступления, предус-
мотренного ст. 306 УКРФ (заведомо ложный 
донос).

Ольга Евгеньевна поведала нам, что в на-
чале 2012 года перед выборами президента 
вышла в интернет с вопросом, почему люди, 
укравшие телефон, в тюрьме сидят, а ворую-
щие миллиарды народного достояния, спокой-
но уезжают за границу? И почему она с му-
жем, имеющие право почти на 11 гектаров 
земли, не могут ее оформить?

Почему хорошая земля отдана китайцам 
в аренду, а наши дети вынуждены работать 
за копейки на нашей же земле на китайцев?

Все доходы от земли получают местные 
князьки, а народ задыхается от нищеты?

Напряженность по справедливому наде-
лу земельного пая у зареченцев все более 
накаляется.

На другой день, вместе с первым секрета-
рем райкома партии Т.М. Журавлевой и ком-
мунистом, депутатом представительной вла-
сти Октябрьского района В.В. Дубинским вы-
езжаем в село Заречное, где Покровское по-
селенческое руководство назначило собра-
ние акционеров— пайщиков.

В повестке дня собрания — вопросы ут-
верждения проектов межевания земельных 
участков, выделяемых в счет земельных до-
лей и перечня собственников, образуемых зе-
мельных участков.

Собрание проходило бурно, эмоционально. 
Шквал вопросов обрушился к генерально-

му директору — депутату-единороссу Миши-
ну М.Ю. 

«Скажи, каким образом тебе достались луч-
шие плодородные земли на системе, ближе 
к селу, где хорошие дороги, где мы раньше 
выращивали овощи? Мы тебе эти паи не вы-
деляли и не утверждали на собраниях! Поче-
му ты пастбище распахал? Коров из — за 
тебя пасти негде! Почему не можем ступить 
на землю, где мы, колхозники, всю свою 
жизнь своими руками облагораживали ее? 
Ты для этого и перекопал дороги, котлованы 
нарыл, злых собак на полях развел, на озе-
ра не пройдешь даже покупаться. Твои соба-
ки и детей разорвут на части…У тебя место 
только для китайцев есть!

На наших, некогда лучших крестьянских 
полях в 300 гектаров, китайцы работают. По-
смотри, земля вся смешана полиэтиленовыми 
мешками из-под минеральных удобрений?!»…

«Вы что сюда ходите, побалаболить что 
ли?», — также бурно, темпераментно пари-
ровал Мишин.

А когда дело дошло до земельного участка 
«Ворошиловской пади», то все виртуальные 
владельцы земельных паев наотрез отказа-
лись от такого надела.

«Камни да дубы, кочка на кочке! Брать зем-
лю, за нее только зря налоги платить! Я ж ра-
ботала в полеводстве, знаю, где какая зем-
ля. Еще в 2010 году поняла: все лучшее ушло 
Мишину. Что я буду делать с этим паем? И до-
бираться до этого пая не близкий свет, По-
пробуйте, 3-4 километра проковылять на ко-
стыле…» — возмущается крестьянка Мария 
Никитична Вафина, почти 40 лет отработав-
шая свинаркой и в полеводстве. 

Мария Никитична — участница ВДНХ. Она 
за добросовестный крестьянский труд, за до-
стижение высоких среднесуточных привесов 
поросят удостоена медали «За трудовое от-
личие». Фамилия Марии Никитичны, держав-
шей первое место в районе среди животно-
водов, не сходила с Доски почета. Сегодня 
же она после всяких правительственных ре-
организаций, более похожих на эксперимен-
ты для выживания простых крестьян, от ны-

нешней правящей власти не заслужила даже 
добротного надела земли!

На собрании все, кроме генерального ди-
ректора М.Ю.Мишина, отказались брать зем-
лю, расположенную на отдаленных, малопло-
дородных участках.

Он успел еще при колхозе нажиться, осо-
бенно в период реорганизации колхоза 
в ОАО: все же работал агрономом, знал, где 
лучший, плодородный кусок земли «урвать». 
К тому же в настоящее время имеет некогда 
колхозные средства, и у него достаточно тех-
ники, нам за ним не угнаться, — рассуждают 
простые зареченцы. 

«Михаил Юрьевич, Вы, как руководитель, 
как депутат, можете сказать, сколько сегодня 
акционеров числится в ОАО «Заречный» и ве-
дется ли учет, например, умерших, или уехав-
ших в другие места жительства, ведь за ними 
остается право собственности, или права на 
наследство земли? Какова дальнейшая судь-
ба этих паев?», — спрашиваю я у имеющего 
более ста земельных долей, успешного и со-
лидного землевладельца Мишина.

«Такового учета нет... Да, и контроля нет. 
У тех, кто наследство не оформляет, земля 
«гуляет». Я бы вообще отменил всю эту дележ-
ку земли…», — выразил свое мнение М.Ю. 
Мишин. И здесь же соглашается, что власть 
в этих вопросах недорабатывает.

О.Е.Горковенко, хотя и не руководитель 
ОАО «Заречное», и не депутат правящей пар-
тии, но пришла на собрание со списком. Из 

423 числящихся в нем акционеров, она на-
считала более ста человек уехавших, в том 
числе и некоторых умерших. 

Интересно, а для чего тогда существует ор-
ган местного самоуправления? 

Согласно земельному законодательству, 
орган местного самоуправления должен со-
ставлять список невостребованных земель-
ных долей, который публикуется и представ-
ляется органом местного самоуправления по-
селения или городским округом по месту рас-
положения земельного участка, находяще-
гося в долевой собственности, на утвержде-
ние общему собранию участников долевой 
собственности. 

Пока орган местного самоуправления 
дремлет, хаос нарастает и в его мутной воде 
наживаются ушлые люди. Бывшие крестьяне 
колхоза имени 19-ого партсъезда, ставшие 
акционерами, за свое земельное право бьют-
ся в судах, обивают пороги юристов, адвока-
тов, мучаются в борьбе за свое существова-
ние. И в этой неравной схватке, конечно, они 
проигрывают.

Кому, интересно, поперек горла встал кол-
хоз-миллионер,— задают сами себе вопрос 
крестьяне. И сами же себе отвечают,— но-
вой правящей власти, гребущей все под 
себя...

Поистие, все вокруг колхозное, вся лучшая 
земля — моя. 

Александра Набокова, Октябрьский район.
Фото автора.

Все вокруг колхозное, вся 
лучшая земля — моя!

Виртуальный земельный пай

Окончание. Начало на стр. 1
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Посредника во 
взяточничестве 
взяли «на живца»

Следственными органами Хабаровско-
го кря подозревается в покушении на по-
средничество во взяточничестве 36-лет-
ний начальник отдела УБЭП УМВД России 
по Хабаровскому краю. 

По версии следствия, сотрудники поли-
ции расследовали уголовное дело в отно-
шении должностных лиц МУП «Горводока-
нал» города Комсомольска-на-Амуре и ком-
мерсантов. Полицейские считали, что фи-
гуранты дела причастны к хищению денеж-
ных средств муниципального предприятия. 
Адвокат одного из подозреваемых с целью 
прекращения уголовного дела через по-
средников обратился к бывшему сотрудни-
ку органов внутренних дел, который пообе-
щал передать взятку в размере 4 миллио-
на рублей должностному лицу УМВД России 
по Хабаровскому краю.

О готовящемся преступлении стало из-
вестно сотрудникам собственной безопас-
ности УМВД России по Хабаровскому краю 
и УФСБ России по Хабаровскому краю. Все 
переговоры злоумышленников велись под 
контролем оперативных служб. 26 апреля 
2013 года был задержан начальник отдела 
УБЭП УМВД России по Хабаровскому краю, 
пообещавший оказать содействие в неза-
конном прекращении уголовного дела.

В настоящее время проводятся след-
ственные действия, направленные на уста-
новление всех обстоятельств совершенно-
го преступления. Расследование уголовно-
го дела продолжается.

За мошенничество — к ответу

Суд ЕАО рассмотрел жалобу заместите-
ля главы Биробиджанского района ЕАО Ок-
саны Олейниковой об избрании в отноше-
нии ее более гуманной меры пресечения 
и не нашел основания для ее удовлетво-
рения. Подозреваемая в мошенничестве 
останется под стражей, сообщает корр. 
РИА ЕАОmedia. «В настоящий момент по 
уголовным делам, возбужденным в отно-
шении Оксаны Олейниковой, проводят-
ся следственные действия, ей предъявле-
но обвинение в мошенничестве с исполь-
зованием служебного положения, — ска-
зал заместитель начальника управления 
экономической безопасности и противо-
действия коррупции УМВД России по ЕАО 
Александр Шевченко. По его словам, рас-
следование уголовных дел продолжается.

комментарий Руководителя пресс-
службы суда ЕАО Наталья Трофимова так 
прокомментировала это решение: «Суд Ев-
рейской автономной области признал за-
конным арест заместителя главы МО «Би-
робиджанский муниципальный район». 22 
марта 2013 г. возбуждено уголовное дело 
по признакам преступления, предусмо-
тренного ч. 2 ст. 159 УК РФ (мошенниче-
ство, совершенное группой лиц по предва-
рительному сговору, а равно с причинени-
ем значительного ущерба). Поводом стал 
факт хищения денежных средств, принад-
лежащих муниципальному району в разме-
ре 66 112 рублей».

О б л о ж и л  н а  в ы с о т е 
трехэтажным 

Пассажир авиарейса сообщением «Пе-
кин-Хабаровск» задержан в аэропорту Ха-
баровска за нарушение общественного 
порядка во время полета.На борту само-
лета 48-летний пассажир нарушал обще-
ственный порядок и выражался нецензур-
ной бранью в адрес членов экипажа. Со-
трудниками Хабаровского ЛУ МВД России 
на транспорте в отношении мужчины со-
ставлен административный протокол по 
ст.20.1 КоАП РФ. 

По материалам информагентств.

Окраина — 
Дальний Восток

Военные ветераны Приморья возмущены бездействием 
Генеральной прокуратуры и Следственного комитета РФ 

по делу о хищениях в Министерстве обороны и требуют по-
садить в тюрьму экс-министра обороны Анатолия Сердюко-
ва. Об этом сообщили в Координационном совете Примор-
ской общественной военной ассоциации.

«Почему при таком обилии разоблачительных материалов, регулярно 
появляющихся в средствах массовой информации и получающих под-
тверждение представителей пресс-службы Следственного комитета Рос-
сийской Федерации, для главных фигурантов дела до сегодняшнего дня 
даже не определен их уголовно-процессуальный статус?

Нам, военным ветеранам, на себе испытавшим все «прелести» соци-
альных реформ бывшего министра, противно смотреть, на сытые, само-
довольные физиономии главных армейских казнокрадов, регулярно появ-
ляющихся на телеэкранах. Откуда такой либерализм и миндальничество 
с лицами, организовавшими многомиллиардные хищения? И это борьба 
с коррупцией? Воришку-карманника, похитившего в трамвае кошелек 
с 500 рублями, незамедлительно препровождают в следственный изоля-
тор, а тут разворовали миллиарды!

Мы требуем от Вас прекратить этот фарс и незамедлительно поста-

вить сердюковскую банду на положенное место. «Сюсюкание» с выше-
упомянутыми жуликами наносит непоправимый ущерб авторитету руко-
водства правоохранительных органов и первых лиц государства. Вор дол-
жен сидеть в тюрьме!», — говорится в обращении, которое ветераны 
намерены направить в Генеральную прокуратуру и Следственный коми-
тет 1 мая сего года.

Прошли времена, когда главу горо-
да Дальнереченска выбирали люди, 

а не 20 депутатов, поэтому шли к нему 
с надеждой и проблемами, зная, что 
поможет — не обманет. Ведь он был 
профессионалом своего дела. Мы все 
помним Михаила Личенко. С ним го-
род был, как за каменной стеной. Пом-
ним, сколько он сделал для нашего го-
рода и для людей. Но, видимо, време-
на профессионалов и авторитетных 
людей прошли (хочется надеяться, что 
небезвозвратно).

Уже три года прошло, как главой Дальнере-
ченского городского округа является Филипен-
ко М.Ю. Что же в городе изменилось в лучшую 
сторону за эти годы? Да ничего. Одни только 
обещания, басни да трели соловьиные. А все 
потому, что стремлений что-то сделать для граж-
дан на самом деле нет. Все стремления толь-
ко на словах. Что там для граждан, даже пред-
принимателям, которые являются добросовест-
ными налогоплательщиками, дорога закрыта. 
Простой пример: рады были бесконечно жи-
тели и гости города Дальнереченска тому, что 
наконец-то к нам пришла цивилизация и мож-
но посмотреть в ДК «Восток» новые фильмы, 
вышедшие в прокат. Да только недолго радова-
лись. Забрали у предпринимателя ДК «Восток». 
И что получили жители взамен? Ночной клуб, 
где, по слухам, дети, не достигшие 18 лет, мог-
ли спокойно выпить и закусить, да девок снять. 
По странному стечению обстоятельств, заведо-
вали ночным клубом жена главы ДГО Филипен-
ко и жена депутата ДГО Минеева. Причем Ми-
неев работает по-совместительству водителем 
у Филипенко. Напрашивается вопрос: кому же 
тогда было выгодно забирать у предпринимате-
ля ДК «Восток»? Тем более ремонт там сделан, 
затраты не нужны. Только прогорел ночной клуб, 
так как выяснилось, что не только необходимо 
вкладывать денежные средства, а еще и моз-
ги нужны. А откуда им быть? Как тогда вооб-
ще они прошли в депутаты? Ответ прост — все 
те же соловьиные трели, напетые избирателям, 
только вот о своем сомнительном прошлом они 
избирателям почему-то не сообщили. 

И таких людей с сомнительным прошлым 
в нашей думе достаточно. А если взглянуть на 
недавно выпущенную книгу о Дальнереченске... 
Какой-то культ личности. Кругом М.Ю. Филипен-
ко. И как-то странно: фотографии в основном 
только с выпускниками школ, либо с танцорами. 
Можно подумать, он всех их учил и воспитал! 
А какие фотографии еще ему в эту книгу по-

мещать? Что он сделал? С водоканалом вопро-
сы решил? С Примтеплоэнерго? А сколько про-
блем у жителей с управляющими компаниями!

А злополучное общежитие по Уссурийской, 
50, которое также находится на участке М.Ю. 
Филипенко? Деньги на ремонт выделены еще 
год назад, а люди как жили в кошмаре, так 
и живут. А дороги? Даже на своем избиратель-
ном участке у него хватило сообразительности 
только на то, чтобы ямы засыпать песком. Ма-
шину ему беречь не надо, она же не личная.

А брошенные военные городки Кольцевое, 
Лазо и т.д? Раньше они принадлежали КЭЧ ДВО, 
затем были переданы предприятию от Мини-
стерства обороны ОАО «Славянка» на оператив-
ное управление (руководитель данного учреж-
дения Елькин не так давно был арестован). За-
тем все добро военных городков было выстав-
лено на аукцион и куплено кем-то, находящими-
ся у власти, по остаточной стоимости за 20-30 
тысяч рублей. А теперь посчитайте. Стоимость 
одной плиты б/у с разобранных казарм, гара-
жей и домов составляет 2,5-3 тысячи рублей. 
Продают же их за 7 тысяч рублей. Хотя на це-
ментном заводе в г. Спасске — Дальнем новые 
плиты также стоят 7 тысяч, а оптом и с достав-
кой — еще дешевле.

Самая дикая ситуация с госпиталем в гарни-
зоне Лазо. Предлагалось открыть на базе го-
спиталя туберкулезный диспансер на пять рай-
онов. Ведь готовая больница. Сколько бы было 
рабочих мест. Приезжала бывшая вице-губер-
натор Л.Н. Дроздова, одобрила. Было решено 
провести косметический ремонт. Ничего не по-
лучилось, так как Министерство обороны не 
передало данный объект в муниципальную соб-
ственность, а кто мешал главе ДГО решить этот 
вопрос?

Некогда огромный гарнизон становится пу-
стырем, а от гарнизона в Филино даже и на-
мека не осталось. А ведь из проданного строи-
тельного материала можно было что-то постро-
ить и отремонтировать. Например, отремонти-
ровать дом по ул. Светлая, 4 кв.1,где прожива-
ет Н.И. Гетц с сыном — инвалидом, и чей дом 
находится в плачевном состоянии. Только стро-
ить это для кого-то надо, а зачем? Можно все 
продать и денежку себе оставить. И когда, ин-
тересно, в Дальнереченске придут времена не 
сокрушения, а возрождения?

Ну да ладно. Теперь поговорим о совсем не-
давнем скандальчике, произошедшим в Думе 
Дальнереченска и связанным опять-таки с упо-
минавшимися героями — Филипенко и Мине-
евым. А произошло вот что: 5 февраля 2013 

года по инициативе Филипенко депутаты собра-
лись в неофициальной обстановке в его каби-
нете обсудить ситуацию по заявлению руково-
дителя МБУ «Хозяйственное управление адми-
нистрации» Л.Н. Высоцкого о совершенном под-
логе документов для оплаты расходов на прожи-
вание в гостинице в период командировок на 
сумму 120 000 рублей за 2012 год. Со слов Вы-
соцкого, подлог совершил депутат Думы горо-
да Минеев В.А. В ходе бурной дискуссии мест-
ный депутат Козаков заявил мэру, что вся эта 
ситуация с деньгами напрямую касается гла-
вы ДГО, поскольку Минеев является его води-
телем. И сразу возникает вопрос — если води-
тель главы сдал в бухгалтерию фальшивые до-
кументы на проживание в гостинице, то какие 
документы на проживание в командировке сдал 
в бухгалтерию сам глава ДГО Филипенко, если 
они, якобы, оба проживали в одной гостинице? 
Филипенко же всю эту неприглядную ситуацию 
замолчал. 

Что же мешало главе округа, глядя в глаза 
коллегам — депутатам, ответить честно и от-
крыто, что все подозрения относительно него 
безосновательны и ничем не подтверждаются? 
Что мешало главе ДГО сказать депутатам, что 
все документы, по которым он получал деньги 
за проживание во время командировок подлин-
ные? Или все-таки фальшивые? На мой взгляд, 
главе города просто необходимо дать ответы 
на эти вопросы и даже не столько депутатам, 
сколько своим избирателям!

Как оказалось, соловей этот — не такая уж 
свободная птаха. Сам ничего решить не может. 
Ведь над каждым соловьём есть свой большой 
синий ворон — видный «единоросс» Сергей Ла-
бунец, «теневой хозяин» города. И только этот 
ворон решает, когда, как и что будет петь птич-
ка — невеличка. И только по согласованию с во-
роном соловей поет дифирамбы. И что тогда мы 
хотим? Ничего у нас в городе не поменяется 
к лучшему, пока сам глава Дальнереченского го-
родского округа толком не работает. Что тогда 
спрашивать с других депутатов и чиновников?.

Дальнереченцам порядком поднадоела мы-
шиная возня и птичий клёкот. Народным мас-
сам давно уж хочется чего-то более конкретно-
го, чем просто слушать сказочки. Видимо при-
шло время, когда стоит задуматься над тем, что 
хватит петь и нужно просто работать. Работать 
на благо всего общества, а не для избранной 
верхушки. А если работать не получается, то, 
может, набраться смелости и уйти? 

Глеб Онищук, член ЛКСМ РФ,
Владивосток - Дальнереченск.

Соловьём заливается, 
а на деле просто никакой!

Военные ветераны Приморья 
требуют отправить в тюрьму 
Анатолия Сердюкова

Набраться смелости и уйти

Вор должен сидеть!
Требуем! 
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5 мая — День советской печати. Но 
какая она, печать капиталистиче-

ская, сегодня, ведёт разговор наш по-
стоянный автор Виктор Мартынюк.

Общественно-политическая газета Яковлев-
ского района «Сельский труженик» («СТ»), что-
бы оправдывать своё истинное название, ко-
нечно, обязана публиковать материалы, касаю-
щиеся жизни и трудовой деятельности простых 
тружеников села. Но вот уже на протяжении 
нескольких лет подряд на её страницах мы по-
стоянно читаем хвалебные дифирамбы только 
одному «сельскому труженику» — главе района 
Вязовику Н.В.. Особенно этот поток «притворно-
го елея» усиливается перед выборами. Сколько 
я ни пытался на страницах этой газеты опубли-
ковать свои статьи, касающиеся истинного по-
ложения дел в районе и вызвать к диалогу не-
равнодушных людей, ничего не получается. Мои 
рукописи в редакции принимали, соглашались 
с тем, что в них поднимаются актуальные во-

просы, связанные с жизнью и развитием райо-
на, благодарили, но не печатали. 

Как дали понять мне в редакции газеты, по-
литика администрации района направлена на 
то, чтобы не публиковать информацию о реаль-
ном положении дел, не оголять накопившие-
ся за годы проблемы, а, искажая действитель-
ность, играя на «показуху», создавать положи-
тельный имидж главы района в преддверии 
предстоящих очередных выборов. 

Замечу, в бюджете района на 2013 — 2015 
годы заложены расходы на содержание ре-
дакции районной газеты «Сельский труженик» 
в размере 1 млн. 350 тыс. рублей ежегодно. 
Это наши с вами, уважаемые читатели, день-
ги, которые мы платим в виде налогов. Факти-
чески на наши деньги глава содержит газету, 
окружив себя преданными исполнителями его 
воли и диктуя свои условия, что печатать, а что 
нет. Тем более, районные подписчики этой га-
зеты также платят деньги на её содержание. 

Закономерно возникает вопрос: почему за 
свои деньги я не могу выразить свою точку зре-
ния по той или иной проблеме на страницах рай-

онной газеты? Ответ простой: они боятся гово-
рить людям правду и потому публикуют то, что 
хочет слышать глава района. Редакция боит-
ся показать истинное положение дел в райо-
не, старается увести нас от насущных проблем 
и создать главе ореол заботливого хозяина, ра-
деющего за благополучие людей. 

Одна за другой в газете публикуются хва-
лебные статьи, в которых явно видна активная 
предвыборная кампания Вязовика Н.В.. Вот, 
к примеру, статья «Весна ожидается сложная, 
трудная» («СТ»№ — 29 от 19.03.2013 г.), в ко-
торой глава района учит руководителей сель-
хозпредприятий и крестьянских фермерских хо-
зяйств, как нужно готовиться и проводить ве-
сенне-полевые работы. Но разве сельским спе-
циалистам, которые заинтересованы в резуль-
татах своего труда гораздо больше, чем самый 
большой начальник района, нужны эти поуче-
ния? В другой статье «Глава отвечает за всё?» 
(«СТ» № — 36-37 от 05.04.2013 г.) говорится 
о прошедшей встрече главы района с жителя-
ми с. Яблоновки, на которой он не скупился на 
обещания разобраться в каждом вопросе и по-

мочь главе поселения решить их. 
Почему бы автору статьи Обухову, подписав-

шемуся псевдонимом Г. Морозов, не напомнить 
читателям о тех обещаниях, которые глава рай-
она давал жителям с. Яблоновки, да и жите-
лям других сёл, пять лет назад, и как они вы-
полнены? Не хватает смелости донести прав-
ду людям? 

И таких статей великое множество, а вот 
статей о недостатках или ошибках в работе гла-
вы не найдёшь ни в одной газете. Не зря же 
говорят, что только тот не делает ошибок, кто 
не работает. 

После прочтения подобных статей чувству-
ешь, как липкая грязь лести оседает на руках 
и их просто тянет немедленно вымыть. Так и хо-
чется сказать коллективу редакции: льстить — 
удел слабых. А чем льстивое и неправедное сло-
во журналиста отзывается, мы уже видим на 
протяжении многих лет. 

В.Н.Мартынюк, 
первый секретарь комитета местного 

отделения КПРФ, депутат Думы Яковлевского 
муниципального района.

П ишу потому, что надоело слу-
шать, как поливают грязью 

наше прошлое, нашего вождя 
И.В.Сталина, наших полководцев. А 
какой-то «историк» предлагает вооб-
ще пересмотреть итоги Великой От-
ечественной войны. 

Вот я к ним и обращаюсь. Хорошо сидеть 
в тёплом кабинете и разбирать по косточкам 
ту или иную военную операцию, преведённую 
Г.К.Жуковым и другими генералами. Вы снача-
ла поставьте себя на их место, господа кухон-
ные стратеги, а уж потом обсуждайте их ошиб-
ки и просчёты. А, кстати, почему никто из вас 
не даст оценку Ельцину (как главкому) и Гор-
бачёву? Дела не так давно минувших дней... 
Проведите расследование, как по поддельным 
банковским документам в Чечню уходили ваго-
нами деньги. Кто их там «отмывал»? Зачем по-
сылали необученных солдат, не державших в 
руках оружия, как» пушечное мясо» на брато-
убийственную войну? Сколько там погибло на-
ших мальчиков? Кто-нибудь считал?  Как вы-
живают те из них, кто вернулся, на мизерное 
пособие по инвалидности?  И каково им слу-
шать хамовитых чиновников, цинично заявля-
ющих: «А мы вас туда не посылали». Да, верно, 
туда надо было послать вас!

На каком-то телешоу ведущий однаж-
ды заявил:  у наших людей такой ментали-
тет: алкоголиков жалеют, а богатых не лю-
бят. Нет, господа, у нас не такой ментали-
тет.  Горького пьяницу, потерявшего в этой 
жизни всё, но так и  не сумевшего приспо-
собиться к её волчьим законам,  безуслов-
но, можно понять и пожалеть, но вот ува-
жать воров, которые сделали его таким... 
Извините.  Как можно полюбить жулика, 
присвоившего, скажем, деньги участни-
ков долевого строительства, причём ча-
сто  деньги последние? Нет уж, пусть сна-
чала получит то, что ему полагается по зако-
ну, вернёт наворованное, а уж потом, воз-
можно,  кто-нибудь и пожалеет заблудшую 
душу.  Однако в нашем больном обществе, 
где всё поставлено с ног на голову, подле-
цам -почёт и уважение, тогда как достой-
ных  склоняют на все лады. Вспомните не-
давний фильм про героя гражданской вой-
ны В.И.Чапаева: дочь командарма говорить 
о своём отце одно, а сценарист и режиссёр 
- совсем другое, кто во что горазд. Неприят-
но и противно всё это. Или про того же Жу-

кова чего только ни наплели, лишь бы вы-
звать зрительский ажиотаж. А может, луч-
ше оставить в покое прошлое и показать 
такой, какая она есть,  нашу с вами сегод-
няшнюю жизнь? Какое бы, верно, замеча-
тельное кино  получилось про бывшего ми-
нистра обороны и его «боевую» подругу! Тут 
придумывать ничего не надо - сценарий бы 
они написали сами. Кстати,  если эта «слад-
кая парочка» не будет наказана, я переста-
ну уважать руководство нашей страны, по-
скольку  за него и за неё мне стыдно до 
слёз. Опозоренный министр, тем более ми-
нистр обороны, должен был сам вынести 
себе справедливый приговор, но, похоже, 
специалисту по мебели невдомёк, что такое 
офицерская честь.  Можно, конечно, обой-
тись и без тюрьмы: конфискуйте всё награ-
бленное «непосильным трудом» и пересе-
лите их в дома, которые чиновники обыч-
но предоставляют детям-сиротам. Пусть пи-
шут стихи и мемуары, честно зарабатыва-
ют деньги. 

Так что, господа, может, хватить лить 
грязь на наше прошлое - её более чем  до-
статочно в вашем настоящем. Что бы вы 
ни говорили о том времени,  но оно было 
временем созидания. Поднимали из разру-
хи, из руин города, осваивали целину, стро-
или фабрики, заводы и электростанции, 
прокладывали железные дороги и линии 
электропередач. А что сделали вы?  Выру-
баете леса, выкачиваете недра,  закрыва-
ете больницы и школы.  Промышленности 
в стране нет, поля заросли бурьяном.  Ну 
а  а от того, что  вы миллионами тонн го-
ните нефть за границу, нам-то какая поль-
за?  Бензин дорожает каждый день, соляр-
ка бодяжная уже появилась, осенне-зимняя.  
Баллон газа в сёлах продают за тысячу две-
сти... Между прочим, солярка в Китае, да и 
бензин стоят дешевле, а ведь их они у нас 
покупают. Получается, мы с нашим прави-
тельством живём в параллельных мирах. И 
от того, что кто-то где-то когда-то проложил 
очередную ветку газо-нефтенпровода на за-
пад, нам, простите, ни холодно ни жарко.  
Прибыли идут в карманы чинуш. 

Не надо думать, что все ненавидят бо-
гатых, вернее, всех богатых. Если чело-
век честно работал, никто не выразит 
ему презрения. Но вот воров я презираю.  
Мы, люди старшего поколения, на госу-

дарство не рассчитывали, копили деньга 
на старость, откладывали их на сберкниж-
ки - и что? Они украдены.  Зато миллиар-
деров с каждым годом в стране становит-
ся всё больше.  Некоторые хранили день-
ги на Кипре - теперь от них остались одни 
воспоминания.  

 Хотела бы я их спросить: ну и что, како-
вы ваши ощущения, господа?  Бог шель-
му метит: что творили вы с нашей страной, 
то и получили. Только не надо, пожалуйста, 
про патриотизм:, мол, то, что мы делали - 
всё  для Родины, всё для победы. Не ко-
щунствуйте: патриотизм вам и снился. Вы 
же сегодня кричите: «воспитание патрио-
тизма требует огромных  затрат».  А не надо 
никаких затрат: во что бы вы ни вкладыва-
ли деньги, они оттуда всё равно непостижи-
мым образом улетучиваются. Я, например, 
не помню, как в нас воспитывали патрио-
тизм.  Родители всё время пропадали  на 
работе. Маме полтора гектара свёклы кор-
мовой нужно было прополоть за лето три 
раза, потом вручную её убрать, сложить в 
кучу, почистить и погрузить на машину. Та-
кая задача была у всех женщин посёлка. 
Мы с четвёртого класса помогали родите-
лям, как могли, а осенью ещё на току по 
переработке зерна отбоя от нас не было. А 
сейчас... Горько и смешно читать, когда ди-
ректор какой-то школы послал двенадцати-
летних ребятишек на уборку картофеля, а 

родители подали на него в суд. 
Мы все знаем истинную цену труду и то, 

что это он сделал человека человеком. И 
патриотом, кстати,  тоже. У моих родите-
лей нас было шестеро. Все стали тружени-
ками и, не побоюсь этого слова, работяга-
ми. Трое моих детей выросли такими же. 
Сейчас же  пятнадцатилетние тешатся тем, 
что снимают на видеокамеру, как они и их 
дружки избивают детей и стариков. Это у 
них развлечение такое.  И «великая нацио-
нальная идея»: деньги - любой ценой. Соз-
дать очередное МММ, «развести, как лохов» 
пенсионеров, отнять играючи, со смехом су-
мочку у женщины... Так есть и будет, пока 
мы не научим детей труду, ведь  как извест-
но, все пороки - от безделья. 

Я на миг представила (не дай бог, конеч-
но), если вдруг произойдёт что-нибудь се-
рьёзное. Думаете, современная молодёжь 
пойдёт защищать чьи-то наворованные мил-
лиарды,  чьи-то нефтяные вышки? Как бы 
не так. 

Я патриот, но патриот той страны, кото-
рая называется СССР, где каждого из нас 
уважали как личность, а её главным досто-
янием был человек.  И  мы отвечали тем 
же своей великой державе. Не за деньги, 
а просто потому, что она - Родина. 

Л.Хижняк,
с.Ленино, 

Чугуевский район.

Лесть — удел слабых
Чем ваше слово отзовётся

«Лучше впасть в нищету, голодать или 
красть,

Чем в число блюдолизов презренных 
попасть,

Лучше кости глодать, чем прельститься 
сластями

За столом у мерзавцев, имеющих власть». 
(Омар Хайям)

Патриотизм за деньги
Наболело

или Почём нынче Родина
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В Греции сократили 
госслужащих

В воскресенье греческие законодатели 
одобрили законопроект о сокращении не-
скольких тысяч рабочих мест в госсекто-
ре с целью экономии дополнительных 11,5 
млрд долларов.

На этот болезненный шаг Афины пош-
ли ради выполнения условий получения оче-
редного транша международной финансо-
вой помощи со стороны ЕС и МВФ, которая 
выделяется для преодоления последствий 
финансового кризиса в Греции.

Ранее греческим бюджетникам уже 
были урезаны зарплаты и пенсии.

По итогам воскресного голосования 
в парламенте Греции, к концу 2014 году 
без работы могут остаться 15 тысяч госслу-
жащих. Уже до конца июня около 2 тысяч 
сотрудников покинут свои места.

Новый закон также положил конец прак-
тике пожизненного закрепления рабочего 
места чиновников. Между тем, в прави-
тельстве страны считают, что госслужба 
только выиграет от сокращений — такой 
шаг не только позволит отправить в отстав-
ку недисциплинированных и «засидевших-
ся» на своих местах работников, но и от-
кроет новые возможности для молодых 
и талантливых специалистов.

Тем не менее, массовые увольнения 
в госсекторе пройдут на фоне резкого ро-
ста безработицы, которая достигла 27 про-
центов среди греческого населения, что 
более чем в 2 раза выше показателей ев-
розоны. В этом контексте неудивительно, 
что принятие законопроекта о сокращении 
госслужащих сопровождалось протестами 
у здания парламента страны.

Безработный открыл 
стрельбу в центре Рима

Мужчина, открывший стрельбу на улице 
в Риме и ранивший двух карабинеров и слу-
чайную прохожую в то время, когда прини-
мало присягу новое коалиционное прави-
тельство Италии, сказал следователям, что 
им двигала злость на политиков.

Инцидент произошел примерно в кило-
метре от Квиринальского дворца в Риме, 
где проходила присяга. Стрелок Луиджи 
Преити был сразу задержан. Министр вну-
тренних дел Италии Анджело Альфано на-
звал стрельбу «трагическим поступком 
безработного».

После парламентских выборов, не выя-
вивших явного победителя, на формирова-
ние нового правительства ушло два месяца.

В коалицию вошли левоцентристская 
Демократическая партия во главе с Энри-
ко Леттой, который и стал новым премьер-
министром, и партия «Народ свободы» экс-
премьера Сильвио Берлускони.

Причуды Америки: с ножом 
на хористов церкви

28 апреля вооруженный ножом мужчина 
напал на хористов в одной из церквей горо-
да Альбукерк (Нью-Мексико, США). Ранения 
получили 4 человека. Личность нападав-
шего установлена: это 24-летний Лоуренс 
Кейпнер. По словам очевидцев, как пере-
дает Reuters, он поднялся на хоры и с кри-
ком «фальшивый проповедник!» начал на-
носить удары находившимся там людям. 
Агрессивного мужчину скрутили прихожане 
и полицейский, присутствовавший на служ-
бе. О мотивах нападения пока неизвестно.

В США школьник 
попытался застрелиться 
во время урока

Это произошло в одной из католических 
школ штата Огайо. По данным France Presse 
один из учащихся во время первого урока в 
понедельник попытался выстрелить себе в 
голову, но остался жив. В настоящее время 
он госпитализирован. О возможных причи-
нах этого поступка не сообщается. Полиция 
города выясняет, как пистолет попал в руки 
подростка.

По материалам информагентств.

Пульс планеты

На последнем (по дате) заседании 
Законодательного Собрания края 

депутаты, точнее парламентское боль-
шинство ЗС, приняли очередной «за-
кон о законе» — о внесении измене-
ний в первую статью закона о потре-
бительской корзине. Что это такое, до-
подлинно никому не известно — в при-
роде и обществе подобных корзин не 
существует. Есть научно обоснован-
ные биологические нормы потребле-
ния, установленные ещё в годы со-
ветской власти, а есть поговорка «по 
одёжке протягивай ножки», согласно 
которой каждому полагается то, что 
ему напишут. 

Нынешний документ (в первоначальном 
виде он был принят ещё двенадцать лет назад 
и с тех пор постоянно «улучшается») как раз 
и закрепляет за каждым право прописанной 
нормы. Ни о каком обосновании, естественно, 
речи не идёт, поскольку оно предполагает ра-
боту мысли, строгий расчёт, исходя из текуще-
го состояния производительных сил общества 
и его сельского хозяйства. При социализме это 
означало «от каждого по способностям — каж-
дому по труду», при более совершенной, выс-
шей форме общественного устройства — «от 
каждого по способностям — каждому по по-
требностям». Нынешняя «потребительская кор-
зина» устанавливает примерное количество 
продуктов в год на душу населения по разным 
его категориям — трудоспособное, пенсионе-
ры и дети, которое, по мнению современных 
законотворцев, должно обеспечить им якобы 
безбедную жизнь, на деле же — элементар-
ное физическое выживание. Правда, с какого 
потолка взяты и и из какого пальца высосаны 
эти цифры, изменения умалчивают. Но сохра-
нились исторические свидетельства и докумен-
ты, по которым можно судить, какую замеча-
тельную жизнь уготовили своим соотечествен-
никам те, кто благодаря им пробрался к власти 
и сегодня диктует своим избирателям, как им 
следует рассчитывать свой доход, чтобы уме-
реть не сразу, а постепенно. 

Так вот, сегодняшние приморские «гумани-
сты» от интересной партии предлагают ребёнку 
в год (независимо от возраста, хотя существу-
ет «дистанция огромного размера» между трёх-
летним малышом и шестнадцаитилетним под-
ростком): 78,5 килограмма хлебных продуктов 
(215 граммов в день), 80,5 — картофеля (219 
граммов в день), 115 — овощей (315 грам-
мов в день), 44 — мясопродуктов (120 грам-
мов в день), 74 — рыбопродуктов (74 грамма 
в день), 200 яиц (пол-яйца в день) и т.д. и т.п. 
в том же духе. По мнению вершителей чело-
веческих судеб, эти «жизненнные установки» 
определены на основе методических рекомен-
даций, утверждённых правительством Россий-
ской Федерации. В сравнении с предыдущими, 
2008-2012 годами («стоимость» корзины опре-
деляется не реже, но и не чаще одного раза 
в пять лет), как будто прослеживается рост — 
где на 9,3 (трудоспособное население), а где 
и на 23,9 процента (дети). В действительности 
же это фикция, обман, манипуляция больши-
ми числами без учёта «пятилетки инфляции», 
которая только официально «откусила» за это 
время от покупательной способности рубля бо-
лее сорока, а неофициально — и все шесть-
десять процентов при нулевом, чаще всего, а 
кое-где и минусовом (у небюджетников) росте 
заработной платы. И когда «посмотришь с хо-
лодным вниманьем вокруг» на окружающие 
нас повсеместные изобилие и благоденствие, 
пропадает не только доверие к власти — ап-
петит на все эти «продукты, вина, фрукты» от 
горького понимания, куда, к какому исходу ве-
дёт нашу страну, её народ находящийся сегод-
ня у государственного кормила, а попросу кор-
мушки, режим. 

Естественно, никто из депутатов-коммуни-
стов не поддержал сиё небожеское творение 
чиновников краевой администрации. А руко-
водитель фракции КПРФ Владимир Гришуков 
в своём выступлении отметил, что установлен-
ные ещё 26 июня 1941 года нормы питания 
немецких военнопленных, содержащихся в ме-
стах лишения свободы по линии НКВД и в пути 
следования, по ряду основных пунктов значи-
тельно превосходили нынешнюю единороссов-

скую «корзину». Например, суточный хлебный 
паёк «арийца», пришедшего в СССР убивать 
и грабить, «расширять своё жизненное про-
странство», а оказавшегося в тесном бараке 
за колючей проволокой, составлял 600 грам-
мов (почти втрое больше, чем у сегодняшне-
го подростка). Практически столько же он по-
лучал мясных продуктов — 40 граммов, а рыб-
ных — 120, что превышает нынешнюю «дет-
скую норму» едва ли не в два раза. Что же ка-
сается картофеля и овощей, то и здесь попав-
ший на отдых от «ратных дел» фашист мог так-
же рассчитывать на 600-граммовый дневной 
рацион, превосходящий более чем на десять 
процентов отроческую норму, установленную 
законодателями края. Ну и, конечно, ни в ка-
кие ворота не лезут пол-яйца, которыми наме-
реваются прокормить они подрастающее по-
коление. И хотя среднемесячная стоимостная 
оценка потребительской корзины по продуктам 
питания составляет 3750 рублей на душу насе-
ления, причём у детей она самая высокая — 
4299, она явно не дотягивает до той, которая 
полагалась неудавшимся завоевателям России. 

Что хочет нам этим сказать существующая 
власть? Что мы хуже пленных фашистов? Так 
это и не ново: она только тем и занимается, 
что пытается опорочить великую историю Со-
ветского Союза, представляя её в самом не-
приглядном, иезуитском виде. Почитаешь, по-
слушаешь их, всяких солженициных и сванид-
зе с радзинскими, так Сталин с Берией уничто-
жили «в годы репрессий» сколько советских лю-
дей, сколько их не было и по метрикам всех за-
писей актов гражданского состояния. «Крова-
вый режим» только и знал, что расстреливал да 
пытал ни в чём неповинных граждан, которые 
от безысходности шли в бандеровцы, власов-
цы и прочие «освободители». Кстати, а чей там 
красно-бело-голубой развевается над Кремлём 
и другими «институтами» сегодняшней власти? 
И кто позволил ему туда взобраться, если по-
беду в самой кровопролитной из войн одержал 
под рабоче-крестьянским красным знаменем 
советский солдат и мы ежегодно чествуем её 
9 мая? 

Разумеется, будь на всё воля предателей, 
взобравшихся на трон, они не то чтобы каж-
дому дали по корзинке, унижающей достоин-
ство свободного человека — они просто изба-
вились бы от самого народа с помощью кон-
цлагерей, газовых камер и расстрельных рвов. 
Ведь именно русский, советский человек всег-
да являлся и является предметом лютой злобы 
и ненависти тех, кто вскормил идеологией из-
бранных наций старый, канувший в лету и се-
годняшний, пришедший ему на смену «модер-
низированный» фашизм. И коммунизм поста-
вили на одну с ним доску не потому, что комму-
нисты, защищая Родину, вынуждены были про-
ливать свою и чужую кровь, убивая захватчи-
ков и освобождая от них свою и другие пора-
бощённые ими земли. Нет, потому, что комму-
низм неизмеримо выше, чище и нравственней 
всех моделей общества, которые предлагали 
миру эстетствующие преступники, поделившие 

человечество на себя и остальных. Себе — все-
го побольше и получше, остальным — помень-
ше и похуже, желательно — ничего. Фашизм — 
это система взглядов, оправдывающих право 
одних распоряжаться жизнью и свободой дру-
гих, отсутствие совести и ничем неограничен-
ное потребление материальных и духовных бо-
гатств в ущерб тем, кто не вошёл в этот спи-
сок «избранных». 

Конечно, он может накинуть на себя личи-
ну демократии, но его античеловеческую сущ-
ность скрыть невозможно. Какая же это демо-
кратия, если дорвавшаяся до власти кучка от-
мороженных карьеристов устанавливает себе 
месячные оклады в 150 и выше тысяч, плюс 
столько же — своим помощникам, а осталь-
ным — потребительскую корзину. Если министр 
обороны вместе со своей возлюбленной при-
сваивают миллиарды, а рабочие владивосток-
ского ОАО «СудоФлотСервиса» уже восьмой(!) 
месяц не получают заработную плату и не мо-
гут «наскрести» денег даже на эту нищенскую 
«корзину». Может, у них какой-то особый образ 
жизни, своя, нетрадиционная система выжи-
вания? И у чинуш хватает при этом наглости 
кричать, что на большее у них просто не хва-
тает средств? Кажется, нечто подобное произ-
нёс спикер Законодательного Собрания края, 
когда Владимир Гришуков предложил поднять 
стоимость потребительской корзины до 60 ты-
сяч рублей. Председатель ЗС Виктор Горчаков, 
кажется, даже пришёл в ужас и замер у ми-
крофона, не в силах выразить охватившее его 
смятение. 

Между тем, ничего неожиданного и сверхъе-
стественного в этих цифрах нет. Если принять во 
внимание, что нынешний российский рубль усту-
пает по покупательной способности советскому 
почти в два раза, а тарифы на услуги ЖКХ, го-
рючее и продовольствие, особенно рыбу «путин-
ского периода», не могли никому привидеться 
и в страшном сне, то они выглядят вполне обо-
снованными. Конечно, власть никогда на это не 
пойдёт и будет по-прежнему обманывать людей 
невыполнимыми обещаниями в будущем. Что 
с того, что она не рвётся (пока) к мировому го-
сподству? Ей хватает и своих территорий, неис-
черпаемых природных богатств, своих полицаев, 
стражей собственного благополучия, чтобы чув-
ствовать себя защищённой со всех сторон, до-
вольной жизнью и окружающим миром, в кото-
ром можно, наплевав на государственные обя-
занности, доить сахалинских китов, учить стер-
хов летать и доставать античные кувшины со дна 
моря. Разумеется, это не фашизм: добродушие 
и человеколюбие были написаны на лице прези-
дента, почти пять часов ведущего «прямую ли-
нию» со своим народом и мановием руки решаю-
щего проблему строительства детской площадки 
для многодетной семьи из Новошахтинска. Что 
касается остальных миллионов... Но ведь кто-
то же должен думать и заботиться о себе сам. 
На всех государства не хватит. И льгот, и денег, 
и продовольствия. Конечно же, это не фашизм, 
но тогда я не знаю, что это такое...

Ш.Ахматов.

Тётя Зина, что в корзине?
Депутаты ЗС приравняли дырку к бублику
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По инициативе мэра Владивосто-
ка и при попустительстве депута-

тов Думы от «Единой России», админи-
страции Приморья, правоохранитель-
ных органов, без согласия жителей кра-
евого центра один из старейших трам-
ваев России практически уничтожен. 
100-летняя история владивостокского 
трамвая, в развитие которого были вло-
жены громадные средства и усилия ты-
сяч и тысяч горожан, по прихоти лишь 
одного человека, решившего таким ори-
гинальным способом бороться с город-
скими пробками, заканчивается. А про-
бок на центральной улице, где в эти дни 
завершается демонтаж трамвайных пу-
тей, между тем меньше не стало. Оста-
ётся выкорчевать трамвайные рельсы 
на Народном проспекте и можно ста-
вить точку в славной вековой истории 
народного транспорта.

Кстати, убрали рельсы, а средства от сда-
чи их на металлолом оприходовали в городской 
бюджет? Или они растворились где-то и у кого-
то? Так вот, спрашивается, разве такой мэр ну-
жен Владивостоку — мэр-разрушитель, недее-
способный мэр? Единственную новую дорогу 
протяжённостью всего-то несколько киломе-
тров по Снеговой и то не смог осилить. И сотни 
убитых дорог в городе, центральные, внутрик-
вартальные и придомовые: повсеместно яма на 
яме, искрошенные бордюры, открытые ливнёв-
ки и провалившиеся люки... Всё это создаёт не-
минуемую угрозу для жизни водителям и пеше-
ходам. И почему ГИБДД не предъявляет соответ-
ствующие требования городской власти? Не бу-
дем уже говорить о 50 зданиях детских садов, 
которые человек Кремля на прошлых выборах 
мэра обещал возвести в городе... И много чего 
другого обещал он. И продолжает обещать...

При этом глава Владивостока недавно при-
знан одним из лучших мэров России — он за-
нял второе место в рейтинге министерства ре-
гионального развития РФ, как с придыханием 
сообщили некоторые информагентства Примо-
рья. Понятно, что здесь не обошлось без руки 
зам.министра, бывшего губернатора Приморья 
Сергея Дарькина, который, очевидно, покрови-

тельствует мэру Владивостока накануне выбо-
ров. Цинизм центральных властей населению 
России хорошо знаком, но в данном случае при-
суждение Пушкарёву второго места в V1 Все-
российском конкурсе муниципальных образова-
ний выходит за пределы разумного и граничит 
с издевательством над здравым смыслом. Грязь 

на улицах, облупленные фасады домов, которые 
не выходят на гостевую трассу, обшарпанные 
и разбитые подъезды, разрушенные лестницы 
на  косогорах, мусор на откосах - всё это и мно-
гую другую несуразность видят ежедневно жи-
тели краевого центра. И мириться с этим люди 
не хотят. 

В л а д и в о с т о к у  н у ж е н  н о в ы й 
мэр — мэр-созидатель!

Юрий Егоров.

На снимках: итоги пребывания на посту 
мэра Владивостока Игоря Пушкарёва. 

Фото автора, ПримаМедиа, Vl.ru.

Прощай и прости, трамвай...
Разве Владивостоку нужен мэр-разрушитель?

Цинизм власти

Дружно за работу!

В  эти апрельские дни в сквере 
«Юность» города Большой Камень 

прошел субботник, организованный си-
лами местного отделения КПРФ и акти-
вистов городского «Союза комсомоль-
цев всех поколений».

Администрация Большого Камня предостави-
ла рабочий инвентарь, саженцы, организовала 
подвоз воды для посадок кустарника и вывоз-
ку мусора, собранного участниками субботника.

Замечу, большекаменский сквер «Юность» 
стал для коммунистов уже традиционным ме-
стом проведения субботника. На помощь нам 
пришли также учащиеся средней школы № 1. 
Совместными усилиями огромный сквер был 
приведен в порядок менее, чем за 
три часа, а всего в субботнике приня-
ло участие около 80 человек.

Под патриотическую музыку люди 
всех поколений чистили газоны 
и тротуары, белили бордюры и дере-
вья, выносили мусор. Было посаже-
но более 40 саженцев декоративно-
го кустарника.

Не оставались в стороне и обыч-
ные прохожие, которые предлагали 
свою помощь. Так, одно из деревьев 
сквера было побелено совсем ма-
леньким ребенком, которому помога-
ли его родители.

Часы дружного труда пролетели 
совершенно незаметно. Закончил-
ся субботник чаепитием с пирожка-
ми и бутербродами, которое было 
организовано тут же в прибранном 
в сквере «Юность» усилиями одно-
именного магазина и активистов 
КПРФ.

По окончании субботника группа 
его участников направилась в сквер 
ЗСО «Восток». Здесь они прибра-
ли сквер от мусора, очистили и по-
белили бордюры вокруг памятника 

В.И.Ленина. А сам памятник помыли и покра-
сили пьедестал. 

Андрей Акимов, первый секретарь комитета 
Большекаменского местного отделения КПРФ.
P.S. Хочется дать высокую оценку професси-

ональному подходу по обеспечению субботника 
в сквере «Юность» зам. главы администрации 
городского округа ЗАТО Большой Камень Митя-
евой Г.В., зам. директора ООО «Коммунальщик» 
Наумовой И.Э., а также поблагодарить директо-
ров магазина » Юность» и ООО «Школьное пи-
тание», генерального директора ООО «Арсенал 
Медиа» К.В. Василенко. 

На снимке: участники субботника в г.Боль-
шой Камень.

Коммунисты и их сторонники на субботнике
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Серебро приморских 
яхтсменов

Яхтсмены из Владивостока взяли 
«серебро» регаты 013 Busan Super 
Cup, которая прошла в южнокорей-
ском Пусане. Экипаж «Time Machine» 
— единственный из Приморья, кото-
рый в этом году вошел в тройку ли-
деров, сообщили в пресс-службе яхт-
клуба «Семь футов».

В соревнованиях участвовало 22 
яхты, среди которых 10 приморских 
экипажей.

Гонки в этом году выдались слож-
ными по ветровым условиям. В пер-
вый гоночный день, 27 апреля, при 
порывистом ветре, силой более 20 
узлов, прошли две гонки, во время 
которых произошло несколько поло-
мок и брочингов.По результатам пер-
вого гоночного дня в лидерах была 
яхта из Находки — First. На втором 
месте японская яхта Bambino, замы-
кала тройку лидеров яхта Thalassa 
(Артем).

Во второй день, 28 апреля, при 
стабильном сильном ветре вновь 
прошли две гонки по треугольнику, 
каждая из которых длилась около 
получаса.

По сумме очков за оба гоночных 
дня яхта Time Machine под руковод-
ством Командора яхт-клуба «Семь 
футов» Михаила Ермакова заняла 
второе место в 2013 Busan Super 
Cup. Первое место заняла японская 
яхта Gust, а бронзовым призером 
стала корейская яхта Ока.

Три награды юного шах-
матиста на первенстве 
России

Шахматист из Владивостока Ки-
рилл Шубин блестяще выступил 
в первенстве России по шахматам 
среди мальчиков до 11 лет, которое 
проходило с 15 по 27 апреля в горо-
де Сочи.. Юному дарованию удалось 
завоевать три медали.

В столице зимней олимпиады 
2014 года первенство страны в раз-
личных возрастных группах проходи-
ло по трем дисциплинам: классиче-
ские шахматы, быстрые шахматы 
и блиц, и во всех дисциплинах юный 
Кирилл занял призовые места.

Главный турнир по классическим 
шахматам проходил в течение девя-
ти дней, в нем Кирилл не проиграл 
ни одной партии, и с результатом 6 
очков из 9 завоевал бронзовую ме-
даль. В турнире по быстрым шахма-
там наш земляк лидировал вплоть 
до последнего тура, и лишь досад-
ное поражение от москвича Дми-
трия Цоя отбросило его на вторую 
строчку — «серебро».

Завершился шахматный слет пер-
венством страны по блицу — дисци-
плине, в которой каждому участнику 
дается на партию всего по три мину-
ты. И здесь Кирилл выступил удачно, 
завоевав «бронзу».

Уверенная победа 
приморских единоборцев

Сборная команда Приморско -
го края взяла «золото» Чемпиона-
та Дальневосточного федерального 
округа по смешанному единоборству 
ММА. Из шести весовых категорий 
первые места - у пяти приморских 
спортсменов. Один спортсмен занял 
второе место, два – третье.

По материалам информагентств.

Спорт Отметили юбилеи
25 апреля

Татьяна Петровна Каменная, член 
КПРФ, проживающая в Находке .

30 апреля
Евгений Геннадьевич Лазарев, член 

КПРФ, проживающий в Арсеньеве ;

Сергей Николаевич Гагарин, член 
КПРФ, проживающий в с.Тимофеевка Оль-
гинского района.

К о м и т е т 
Приморско-
го краево-
го отделе-
ния КПРФ 
сердечно по-
здравляет 
ю б и л я р о в 
и желает 
им крепкого здоровья, счастья, не-
иссякаемой веры в социализм, в луч-
шее будущее нашей Родины!

Поздравляем!

В  Большом Камне в школе № 1 уча-
щиеся 10 — 11 классов и пре-

подаватели встретились с депутата-
ми, представляющими КПРФ на раз-
ных уровнях законодательной вла-
сти: Алексеем Викторовичем Корни-
енко — депутатом Государственной 
Думы Российской Федерации, Евгени-
ем Валентиновичем Бочаровым — де-
путатом Законодательного Собрания 
Приморского края и депутатом город-
ской Думы Андреем Владимировичем 
Патрушевым.

Эта встреча была организована первым се-
кретарём Большекаменского городского коми-
тета КПРФ Андреем Акимовым.

А. В. Корниенко — молодой и перспектив-
ный политик-коммунист, кандидат сельскохо-
зяйственных наук, доцент. На организацион-
ном пленуме Центрального Комитета КПРФ, 
состоявшемся после окончания XV съезда 
партии, он был избран секретарём ЦК КПРФ. 

Как секретарь ЦК, А. В. Корниенко отвеча-
ет за работу с парторганизациями Дальне-
го Востока. Алексей Викторович неоднократ-
но посещал Большой Камень, а в этот приезд 
с удовольствием принял участие во встрече 
с учащимися.

В своём выступлении А. В. Корниенко рас-
сказал учащимся и учителям о структуре Го-
сударственной Думы, о работе её комитетов. 
Сам он работает в комитете Госдумы по соб-
ственности. Выступление Алексея Викторови-
ча было содержательным, интересным и встре-
чено всеми с благожелательным вниманием. 
Но вопросы задавали только учителя. Касались 
они степени влияния, которое оказывает на 
работу Думы президент РФ. Очевидно, что уче-
ники, пусть они и достаточно взрослые люди, 
недостаточно подготовлены для восприятия та-
кого материала и политиков такого уровня. А. 
В. Корниенко также дал небольшое интервью 
для местного телевидения.

Е. В. Бочаров начал с того, что вручил ди-

ректору школы Сергею Анатольевичу Колесни-
кову почётную грамоту ЗакСа, которой награж-
дена школа. По существующему порядку, на-
граждаемым почётной грамотой ЗакСа, одно-
временно вручается и денежная премия. В на-
стоящем случае она составила 30 тысяч ру-
блей. Затем Евгений Валентинович рассказал 
ребятам и учителям о работе ЗакСа, о деятель-
ности фракции КПРФ, о некоторых готовящих-
ся в стенах собрания законопроектах. И в за-
ключение посоветовал ребятам учиться, не-
смотря на существующие трудности, на непро-
стую обстановку в стране и в сфере образова-
ния. Как бы ни сложилась жизнь, знания всег-
да останутся с вами, подчеркнул депутат. Е. В. 
Бочаров посоветовал брать пример с него — 
он имеет три высших образования, первое из 
которых военное. И несмотря на это, он про-
должает образование — учится в аспирантуре.

С ответным словом к гостям и всем присут-
ствующим обратился директор школы. Сергей 
Анатольевич поблагодарил гостей и сообщил 
о решении, принятом на административном 
совете школы: деньги, полученные в качестве 
вознаграждения, будут потрачены на оснаще-
ние кабинета обслуживающего труда.

P.S. 
Не прошло и недели, как администрация 

школы приобрела и установила швейные ма-
шинки в кабинета обслуживающего труда (на 
верхнем снимке).

Юрий Машков.

Встреча          
с депутатами от КПРФ

Коммунисты - детям

Памяти товарища
На 80-ом году после тяжёлой и продолжи-

тельной болезни скончался член Коммунисти-
ческой партии с 1961 года

Вовк Пётр Фёдорович.
Невзирая на болезни и преклонный воз-

раст Пётр Фёдорович до последних дней сво-
ей жизни сохранял верность идеалам социа-
лизма и принимал активное участие в работе 

городского партийного отделения.
Память о нём навсегда сохраним в наших 

сердцах и дело, которому он был верен всю 
жизнь, продолжим!

Выражаем глубокое соболезнование род-
ным и близким покойного.

Комитет Большекаменского местного от-
деления КПРФ.


